

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

今年はこれまで新型コロナの影響で控えていた内定式を再開する企業が増えたようです。メディセレも今年は内定式を開催しました。希望にあふれる内定者との交流は、初心を思い出させてくれる嬉しい機会です。

私が学生に希望するのは、社会に出た際に「生きる」を「生きる」に変えてもらうことです。薬学生は他学部比べて勉強する時間が多いことから、サークル活動などをあまり楽しめず、大学時代を謳歌している人が少ないように思います。だからこそ、国家試験を終えた後は「国家資格」を武器に、社会で思いっきり活躍してほしいです。

また、社会に出るとさまざまな問題に突き当たりますが、どの選択が正解かは分からないものなので、「自分が選んだ道が正解というようにしよう」と思ってほしいです。国家試験はすんなり合格できる人もいますが、メディセレスクール生には「5回目にしてやっと合格した」「定年数日前に合格した」「言葉の壁があったけど合格した」という人もいます。自分の信念を貫き通し、つらい時期の経験を忍耐力に変えてほしいです。

薬学生の中には「国家試験に合格したら安泰だと思っていた…」という人がいましたが、そんなわけはありません。社会に出ていろいろ問題は起きるものなので、忍耐力を武器に生きてほしいです。皆さんのところにもそんな内定者が訪れることを願います。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子